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Вступление к сеансу с Иисусом

  

  

30.10.21.
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Вопросы Александра:

  

1. Развитие разума. 

  

Как на вебинарах, семинарах, ретритах, так и в персональных медитациях мы развиваем
духовное сердце, потому что именно через открытый сердечный центр работает душа, и
мы связаны с Творцом-Создателем. Но на Земле мы также находимся для развития
разума, и каждый человек делает это по-своему.  В каком аспекте должен развиваться
разум у духовно-ориентированных людей, у чела, выходящих на огненные планы? Он же,
как я понимаю, не должен быть мощным, как у учёного, но в тоже время ум/интеллект
должен быть развитым...

      

Иисус: Человек развивает вселенский или галактический разум. Он имеет все знания в
многомерном сознании, но в человеческий разум они не могут прийти из-за своей
сложности. Человеку пока трудно постичь многомерность и многовариантность
вселенных. Трехмерный разум начинает постигать миры с трёхмерных планет, где
развитие похоже или не сильно отличается от Земли. Вот почему некоторых землян
забирают на другие планеты и знакомят с их обустройством, а затем возвращают на
Землю, чтобы они рассказали о своих впечатлениях. Человеческий ум гибок и допускает
другие возможности существования, другие концепции мира и другие виды науки и
искусства. Галактический ум образует своеобразную надстройку над человеческим
мозгом в тонком плане. 

  

  

2. Союз Галактического Христа.

  

Дорогой Иисус, в какой момент времени, если смотреть от 0 года н.э. вплоть до наших
дней ты влился в союз ГХ, и с чем связано такое смелое решение? Чем занят в
настоящее время? Слышал, в твои планы входит познать всё Мироздание, это так?
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Иисус: Вселенское время не похоже на человеческое, земное. Время «всегда» сложно
соединить с временем «сейчас». Можно так сказать, что я всегда был в союзе ГХ.
Другое дело, что я осознал это после смерти на Земле, когда вознесся в ментальный
план планеты, и затем перешел в огненный план по возрастающей. Из огненного плана я
был связан напрямую со своим аспектом ГХ. И сейчас я существую на нескольких
планах.

  

В отношении планов вы знаете из сеансов со мной на высшем плане. Мы – эволюционные
ТворцыТворец и выстраиваем новые вселенные и миры.

  

  

3. Энергии атмического плана.

  

Энергии атмического плана, как энергии Дома -"то, что доктор прописал" для нашей
души - покой и благодать. Энергии огненного будхиального плана более интенсивные и
прожигающие, что ли, по ощущениям. Как достигается эта разница в вибрациях? 

  

Спрашиваю, как сформулировал бы вопрос учёный, пытаясь разобраться в сущности
явления: из каких кварков состоят энергии атмического плана и по каким
спиралевидным каналам или законам божественной геометрии закручиваются энергии,
чем достигается эффект благодати?

  

Иисус: В атмическом плане нет той материи, о которой ты пишешь. Вы еще не открыли
даже состава ментальной энергии, с которой имеете дело повседневно. Вы называете
ее фохат. СК назвал ее зуарелла – тонкая материя человеческой сущности атмического
плана. В огненном плане заканчивается геометрия как таковая. В атмическом плане
присутствуют совершенно другие законы бытия, где сознание почти слито с материей.
Ощущая свое высшее сознание, вы даже не пытаетесь соотнести ее с формой, потому
что форма практически отсутствует, имея неопределенность. Если в плотных слоях
преобладает материя, то в тонких слоях преобладает сознание, которое обнимает Все
Что Есть. Так что посмотреть и потрогать ее невозможно.
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Я: Тело Сути – это и есть форма в тонком плане?

  

Да, в нижних слоях материи еще есть оболочка Всего Что Есть, ускользающая в
следующих слоях.

  

  

4. Высшая гуманность.

  

Поговорим о высшей гуманности. Мы обучаемся ей постоянно и каждодневно, высшая
мораль огненного плана как ориентир и маяк ведущий. Но в физической реальности, где
естественный отбор является определяющим, сложно применить эти знания, когда
сталкиваешься лицом к лицу с жестокостью этого Мира. Иной раз доносятся новости о
нелюдях, убивающих ни в чём не повинных детей. Разве можно быть настолько
жестоким? Если я есмь все люди, как принять подобных негодяев, в которых нет ничего
святого?

  

Иисус: Находясь в нижнем регистре сознания и не поднимаясь в Высшие сознания,
сложно говорить о том, как здесь живется. Тела являются расходным материалом для
проявления агрессии и жестокости. Кроме того, физические тела являются питанием
для высшей категории цепочки питания. 

  

Для тебя надо принять, что ты не все люди, а душа, которая набирается опыта на
темной планете. Входя в сознание человека, ты забываешь о том, что ты душа. Ты
обретаешь сознание социума, где царствуют законы третьего измерения – конфликты,
войны и смерть. Ты обретаешь опыт физического плана. Твое несогласие с этими
трагедиями и есть гуманность, о которой в высших измерениях ты и понятия бы не имел,
т.к. не сталкивался с подобными опытами в огненном плане. Именно здесь, в
физическом плане, рождаются высшие понятия, такие как гуманность, сострадание,
милосердие и даже жалость. Уходя в высшие планы, душа сохраняет память об этом
опыте и понятие о том, что есть добро и зло. Где нет добра и зла, трудно понять эти
категории.
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5.Псионические способности.

  

Дорогой Иисус. Ты обладал развитыми псионическими способностями, и они очень
пригодились во времена твоей физической жизни. Какие из способностей наиболее
актуальны для нас сейчас? Я говорю об индивидуальном использовании, не групповом.

  

Иисус: Для вас связь с вашими Высшими аспектами очень актуальна. Вы черпаете
информацию из открытых источников при помощи ваших Высших Я, обретая более
просветленное сознание. Это и индивидуальные Силы, это более высокая разумность
поведения и мышления, это более чистое сознание, не омраченное истериками и
поисками справедливости. Непонимание этой силы происходит из-за того, что ты пока
не связан с этими своими аспектами так, чтобы черпать силу и разум из них. 

  

Как только ты вознесешь свое сознание на постоянной основе, ты будешь обладать
более трезвым умом и светлой направленностью мыслей. Все впереди, просто иди. Я
был все время связан с Отцом Небесным. Научись этому. 

  

Не всё сразу приходит, это длинный и трудный путь, но он не усеян траншеями и
взрывами, все-таки идти по этому пути гораздо легче, чем воевать! Согласись с собой,
что ты не отдыхать идешь в более тонкие миры, несмотря на благодать, и там мир не
усеян розовыми лепестками. Везде свои трудности, просто они разные. Обретая высшие
сознания, ты приобретаешь за них ответственность, и они включают множества таких
миров, как Земля и Солнечная система. И если ты не в состоянии справиться со своими
эмоциями на индивидуальном плане, то как ты справишься с тем, что таких эмоций будет
в миллионы раз больше?

  

Всему свое время, и для тебя сейчас главное – овладеть теми силами, которые тебе уже
даны – эмоциями и мыслями, энергиями и информацией, волей и силой, терпением и
милосердием. Тебе надо убирать точку кипения все дальше и дальше, смиряя себя
глубоким пониманием процессов, происходящих в Солнечной системе. Мир не такой
простой, как представляется тебе, и не все можно объяснить и рассказать так, чтобы ты
понял и согласился. Наталья прошла этот путь и находится уже на выходе из своих
эмоций по поводу борьбы света и тьмы. Почитай ее беседы.
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7. Выбор личности.

  

Душа почитает и уважает любой выбор личности/человека на земном плане или всегда
корректирует путь в соответствии с заранее запланированными вехами?

  

Иисус: Выбор души и выбор человека равнозначны. Те, кто слышит душу, могут
устремиться по ее плану. Но вряд ли убийцы, воры и насильники могут хоть чуть-чуть
слышать свою душу. И таким душам предстоит еще много раз инкарнироваться в
физическом плане.

  

***

  

Вступление к сеансу

  

Иисус: Итак, не всё можно прояснить, не всё можно увидеть и не со всем согласиться. 

  

Я пришел 2 000 лет назад «другим», в более высоком измерении сознания. Я не делал
шоу из своих способностей, полагая, что пришел научить людей своим примером. И
сделал много ошибок, думая, что я бессмертен, неуязвим, и моя жизнь будет сохранена. 

  

Мне больно было умирать на распятье, как и всем остальным людям. 

  

Я изначально обладал более высокими способностями, которые были подкреплены
особыми духовными практиками. Я обладал духовной харизмой, я излучал много любви и
света своим присутствием. Повторить такой путь дано не многим людям. 
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Многие духовные странники приходили и оставили след на Земле. Оставили религии,
ритуалы, магию, свои имена. Нельзя сказать, что я был единственной попыткой спасти
эту планету, нет. Я, как и другие, только пожертвовал собой и обрел неповторимый
опыт, которые нельзя назвать благоприятным для меня.

  

Изнутри я был прекрасным и хотел показать это прекрасное и мудрое другим людям,
увлечь их на духовный путь, посвятить их в свои последователи и ученики. Но я сделал
ошибку, став спорить с силой Власти, провозгласив себя царем. Как и сегодня, Власть
принадлежит не свету, а темноте. Пирамиде иерархии. Я хотел стать на верху этой
пирамиды и своим величием освятить всех людей. Это были неправильные мысли. Я был
лишь светлый огонек в мире тьмы.

  

Любовь, дружбу, верность, честность, честь, привязанность и многие другие чистые
качества хотел я привить этим людям. Болото впитало их и погрузило на дно. Ибо
некому было достать это на свет божий.

  

Надо было, чтобы мир был хоть как-то подготовлен к свету и любви, понимал и принимал
эти концепции, согласен был с этими понятиями, через ту информацию, которая была бы
дана людям в открытом виде, в понятном виде, в обильном объеме. Это сделали
Махатмы, это их заслуга. Они дали ту самую информацию, которая и привела к
ситуации, что разворачивается сейчас на планете. 

  

Вы называете мою команду Вознесенными Владыками, хотя они никакие не владыки.
Информация должна была удвоиться несколько раз, разрастись за счет пробужденных
сознаний и наполнить планету просветлением. Только так, подготовив почву и создав на
ней среду, понимающую смысл того, что я делал тогда, можно учить духовному пути
просветления.

  

У вас теперь свой путь, вы идете опережающими большинство населения шагами,
прокладывая многомерный путь, не только обучая «свету и любви», но и многомерности
вселенной. Вы готовы к более серьезной информации, которая идет на планету. К
лучшему пониманию Пути Творца.

  

Сталкивая на планете тьму и свет, Творец получает искры пламени, которые зажигают
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других. Есть разница – поднести искры на порох или на сухой мох? Есть разница – это
на пороховом складе или на берегу реки?

  

«Пороховых складов» было много на планете, и это ни к чему хорошему не привело. Всё
начали сначала, и теперь все должно быть постепенно. Лучше меньше, да лучше.

  

Как ты видишь будущее планеты?

  

Иисус: На этот раз все идет так, как надо. Если ничто не помешает, то вы придете к
лучшей доле, к процветанию, к своим идеалам.

  

Благодарю!
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